

CAFÉ-PRIÈRE DE L’AVENT 2025

PAS À PAS AVEC MAURICE ZUNDEL ET ADRIEN CANDIARD

Mardi 2 Décembre 2025

Nous écoutons :

Dans le SILENCE de son cœur, Marie confiante, s’ouvre au Seigneur...
Dans le SILENCE.

**Mère des hommes, joie du ciel, Vierge Marie, sois vénérée
Pour tout l’Amour donné à notre humanité.**

Dans le SILENCE de mon cœur, comme à Marie, parle Seigneur ...
Je suis ton serviteur.

Dans le SILENCE de mon Dieu, grâce à Marie, moi miséreux,
Je renais radieux.

Nous sommes rassemblés ce matin, au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit.

Nous prions ensemble :

Je demande la grâce d’être en ta Présence, et d’accueillir ta Parole.

Ensemble, nous faisons SILENCE

Faire silence ce n’est pas suffisant... le vrai SILENCE, c’est faire le vide, le vide de soi-même. Si je suis vidé... je suis avec quelqu’un d’Autre.

Écoutons St Paul

Frères,

vous le savez : c’est le moment, l’heure est déjà venue de sortir de votre sommeil.

Car le salut est plus près de nous maintenant qu’à l’époque où nous sommes devenus croyants.

La nuit est bientôt finie, le jour est tout proche.

Rejetons les œuvres des ténèbres, revêttons-nous des armes de la lumière.

Conduisons-nous honnêtement, comme on le fait en plein jour,
sans orgies ni beuveries, sans luxure ni débauches, sans rivalité ni jalousie,
mais revêtez-vous du Seigneur Jésus Christ.

– Parole du Seigneur.

Ce temps de l’Avent est béni : il nous invite à passer du dehors au dedans, à se laisser désencombrer, purifier, jusqu’à devenir capable de SILENCE,
d’ÉMERVEILLEMENT.

L'urgence, pour Maurice Zundel est de révéler en chacun l'appel à une PRÉSENCE intérieure, pauvre, libre, aimante et joyeuse, **là où Dieu peut naître.**

Saint Paul nous le redit : » l'heure est venue de sortir de votre sommeil ... Revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ ! »

Nous chantons

**R./ Peuple qui marchez dans la longue nuit,
le jour va bientôt se lever.**

**Peuple qui cherchez le chemin de vie
Dieu lui-même vient vous sauver (bis)**

1. Il est temps de lever les yeux vers le monde qui vient.
Il est temps de jeter la fleur qui se fane en vos mains.
2. Il est temps de bâtir la paix dans ce monde qui meurt.
Il est temps de laisser l'amour libérer votre cœur .

Pour Maurice Zundel,

À un certain niveau de SILENCE, l'homme devient un espace Sacré. C'est alors qu'il rencontre la Présence dont il est le sanctuaire, dans un dialogue où il découvre sa Liberté, pas la liberté d'arbitre, mais la liberté de ne plus être prisonnier de notre moi fermé, de notre besoin, de notre égoïsme, de notre repli ...

La marque de cette Présence, c'est la liberté qu'elle engendre : nous devenons capables de nous offrir, de nous oublier et d'être enfin nous-même en vérité.

Nous chantons

**R./ Peuple qui marchez dans la longue nuit,
le jour va bientôt se lever.**

**Peuple qui cherchez le chemin de vie
Dieu lui-même vient vous sauver (bis)**

Nous avons mis par écrit des intentions de prière, gardées dans le silence de notre cœur :

Partageons-les dans la confiance :

Nous chantons

**R./ Peuple qui marchez dans la longue nuit,
le jour va bientôt se lever.**

**Peuple qui cherchez le chemin de vie
Dieu lui-même vient vous sauver (bis)**

Confions-nous à Dieu, Notre Père ...

Et à la suite de Marie, je vous salue Marie ...

Ensemble nous prions :

Seigneur, Je me présente devant toi comme une maison vide, une maison qui attend, une maison bien pauvre.

Loué sois-tu Seigneur pour cette pauvreté!

Si mon plafond est défoncé, il peut laisser filtrer la lumière, si mes murs sont délabrés, ils peuvent laisser passer ton souffle, si ma maison est vide, elle peut t'accueillir.

Seigneur, Voici ma maison.

Je te l'offre avec sa pauvreté, remplis-la de ta présence.

Toi, le Dieu qui pardonne, tu ne dis pas: "Faites le ménage et je viendrai!" Non, tu viens chez moi et mon désordre ne te fait pas peur.

Viens Seigneur, depuis si longtemps ma maison t'attend.

Elle sera toujours vide tant que tu n'y seras pas.

Maranatha, viens Seigneur Jésus !

Père Georges Madore

Méditation en musique

Que le Seigneur nous bénisse, Lui qui est Père, Fils et Saint Esprit
Bon chemin à chacun dans ce temps de l'Avent.
